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LE PORTRAIT DE CHANTAL SIBUT, ELUE AU COMITE DIRECTEUR  

PHOTO 

 

● Nom :    SIBUT  

● Prénom :   CHANTAL 

● Âge :  58 ANS 

● Profession :   ANIMATRICE SPORTIVE 

 

● Comment es-tu venue au basket ?  Quand j’étais en primaire à Jarcieu, il y avait 2 

clubs de sport, le foot pour les garçons et le basket pour les filles. Le choix a été vite 

fait, même si à l’époque je préférais le foot. 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  Je devais avoir 7 ou 8 ans, déjà un demi-

siècle ! 

 

● En quelle année es-tu arrivée à la Ligue ? Pour quelles missions ?  Début des 

années 90, j’étais élue au Comité de Savoie quand, lors d’une réunion, Marie-Noëlle 

Servage m’a demandé de rejoindre son équipe à la Ligue des Alpes. Après une pause, 

j’ai repris avec Joël Genet. Pendant toute ces années, j’ai participé à plusieurs 

commissions : la formation des officiels de table de marque, les désignations des 

tables de marque de championnat de France, l’organisation d’évènement sportifs 

(tournois 5x5 et 3x3 …), la discipline. 

A la fusion des Ligues, Joël m’a demandé de poursuivre l’aventure. Je suis toujours 

sur la formation des officiels de table de marque et à la commission de discipline qui 

me prend malheureusement de plus en plus de temps, vue l’augmentation du nombre 

de dossiers. 

 

● Pourquoi t’es-tu engagée au sein de la Ligue ? J’ai eu la chance depuis plus de 30 

ans de rencontrer de belles personnes qui m’ont donnée envie de transmettre ce qu’ils 

m’ont donné. Cela m’a permis de découvrir de nouvelles activités comme le basket 

santé il y a 2 ans et le micro basket l’année passée. Ces 2 activités m’ont tellement plu 

que j’ai passé les examens d’animatrice de basket santé et de micro basket. 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ? Oui, en plus d’être salariée, je suis 

aussi bénévole au sein de mon club : le Rhodia Club Basket. 

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ? Le sport peut enseigner des 

valeurs telles que le travail d'équipe, l'égalité, la discipline, la persévérance et le 

respect. Le sport collectif amène les joueurs à avoir un esprit d'équipe pour atteindre 

un objectif commun qui n'est autre que la victoire. Pratiquer un sport collectif permet 

également à une personne d'être plus sociable et d'avoir plus de motivation. Mais, cela 

lui permet aussi de progresser plus facilement et de s'épanouir au sein d’un groupe. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ? Je fais du bénévolat depuis 1987 

en tant qu’entraineur et la tenue des tables de marque (ce qui m’a permis de côtoyer 

le Haut Niveau depuis plus de 20 ans). 
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● Quelles sont tes valeurs principales ?  L’empathie, l’entraide et le respect.  

 

● Quelle est ta devise ? « Un homme n’est jamais aussi grand que lorsqu’il est à genoux 

pour aider un enfant. » Pythagore. 
 

● Un mot en tant qu’élue du Comité Directeur pour les clubs ? Ne baissez jamais 

les bras, même s’il est difficile de trouver les ressources humaines et financières pour 

permettre à votre club de fonctionner. 

   

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  Mickael JORDAN. 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Un chien.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


